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"Fábio Garcia era o melhor perfil, mas Botelho forçou e Mauro
cedeu" diz Pivetta

Veja o vídeo
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Em entrevista ao podcast "Pod Olhar", o vice-governador Otaviano Pivetta afirmou que Fábio Garcia possui
o melhor perfil para disputar a prefeitura de Cuiabá pelo partido União Brasil. Segundo Pivetta, o deputado
Eduardo Botelho teria utilizado toda sua influência política para pressionar até que o governador Mauro
Mendes, que sempre apoiou Fábio Garcia, mudasse de posição. "O Mauro Mendes me apresentou o Fábio
como o candidato dele. Eu estava animado, porque via no Fabinho a mudança com responsabilidade e
competência", declarou o vice-governador.


